



## Tiga Catatan Kas Hartadi Usai Tekuk Persekat

YOGYA (MERAPI)- PSIM Yogyakarta menang 1-0 atas Persekat Tegal dalam uji coba pra musim yang dihelat usai peluncuran tim di Stadion Mandala Krida, Minggu (27/8) sore. Pelatih Kas Hartadi cukup puas dengan performa para pemain terutama dua legiun asing yang baru saja didatangkan beberapa hari sebelum peluncuran. Alexander Rakic dan Andreas Esswein dinilai cepat beradaptasi dengan para pemain lokal dan memberi efek luar biasa terhadap permainan tim.

Namun, penampilan PSIM masih jauh dari sempurna. Kas menemukan tiga kekurangan Laskar Mataram sepanjang 90 menit yang akan merugikan tim di kompetisi jika tidak segera dibenahi. "Kami yakin bisa membenahi sejumlah catatan dalam pertandingan. Namun secara keseluruhan saya puas apalagi menang di tengah momen yang spesial," kata Kas Hartadi.

Catatan pertama adalah lini tengah. Persekat mampu mematikan para gelandang PSIM di babak pertama. Hariono dan kawan-kawan bahkan kesulitan membangun serangan. "Kami akui kalah di tengah saat babak pertama. Namun kami bisa memperbaiki lalu menguasai lini tengah di babak dua lalu memenangkan pertandingan," beber Kas.

Kedua, buruknya penyelesaian akhir. PSIM tampil dominan usai menguasai lini tengah.



Pertahanan Persekat mereka serang habis-habisan tetapi hanya satu peluang yang berbuah gol. Penyelesaian akhir para pemain masih belum sesuai ekspektasi Kas Hartadi. PSIM bisa mencetak tiga sampai empat gol andai para pemain lebih tenang ketika mengeksekusi bola di depan gawang.

Ketiga, mental. PSIM mendapat banyak dukungan dari puluhan ribu suporter, atmosfer yang belum pernah mereka rasakan sebelumnya. Dukungan itu menaikkan mental dan kepercayaan diri para pemain di babak pertama. Namun, sejumlah pemain terlalu percaya diri lalu ingin membuktikan diri pantas berjersey PSIM dengan permainan individu. Kas Hartadi memaklumi kondisi itu tetapi mengingatkan bahwa tidak boleh ada respon serupa saat menggarungi kompetisi.

"Dan memang ada sedikit dari pemain yang over percaya diri, ya mereka ingin menunjukkan ke suporter dan akhirnya kami agak kurang fokus di babak pertama. Tapi untung babak kedua kami bisa main lebih baik," tambah pelatih yang pernah mengarsiteki Dewa United itu.

PSIM tidak akan menggelar uji coba lagi pasca Persekat. Mereka ingin fokus mempersiapkan 24 pemain untuk menghadapi kompetisi Liga 2 yang akan dihelat dalam waktu dekat. **(Des)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005